

## Reventin-Vaugris

# Aéronautique Vienne Reventin fait découvrir l'aviation de loisirs

Le Dauphiné Libéré



L'équipe d'AVR a accueilli les visiteurs. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Répondant à une animation nationale et en partenariat avec la Fédération Française Aéronautique (FFA), AVR (Aéronautique Vienne Reventin) proposait samedi une journée portes ouvertes. Ce fut l'occasion de découvrir l'univers passionnant de l'aviation de loisirs. Même si la météo n'était pas des plus favorables, certains ont pu prendre de la hauteur et découvrir ainsi le pays viennois, les bords du Rhône ou encore le secteur viticole de Condrieu Ampuis. Le 3 juin prochain, AVR sera de nouveau actif et ce pour la bonne cause. Ses pilotes effectueront des baptêmes de l'air à l'intention des enfants pris en charge par l'association des Kiwanis.